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Associações representativas de classe: 
Por que devemos mantê-las fortes e atuantes

Presidente

As associações representativas de classe desempenham um papel essencial na defesa 
dos interesses coletivos de diversas categorias profissionais. Embora, em determinados 
momentos, possamos não sentir uma necessidade imediata de sua atuação, negligenciar 
essas instituições pode trazer consequências negativas profundas no futuro.

Em um cenário no qual os desafios profissionais parecem controlados e os direitos 
conquistados se mostram sólidos, é natural que muitos profissionais relaxem sua 
participação nas entidades que os representam. No entanto, é justamente nestes 
momentos de aparente estabilidade que se encontra o maior risco. O abandono ou 
enfraquecimento dessas associações pode criar o ambiente perfeito para que indivíduos 
inescrupulosos, movidos por interesses pessoais ou político-partidários, assumam o 
controle dessas entidades, desviando-as de seus propósitos originais.

Além disso, associações que caem no ostracismo perdem sua relevância social e política, 
tornando-se incapazes de reagir adequadamente quando a categoria que representam 
realmente precisa de amparo. Ao longo da história, vimos inúmeras situações em que 
setores profissionais foram pegos de surpresa por mudanças regulatórias ou ataques a 
direitos conquistados. A ausência de uma representação forte e organizada pode significar 
a diferença entre a preservação de direitos e sua completa erosão.

Outro ponto relevante é a importância dessas entidades na criação de um ambiente 
propício ao diálogo e à construção de soluções coletivas. As associações oferecem um 
espaço seguro para que os profissionais possam discutir suas demandas, propor melhorias 
e construir agendas positivas para o avanço da profissão. Quando essas instituições se 
tornam irrelevantes, esse espaço de construção também se perde, enfraquecendo a 
categoria como um todo.

É preciso lembrar que manter uma associação forte e atuante não é uma tarefa exclusiva 
de seus dirigentes. Depende, igualmente, do envolvimento contínuo e responsável 
de seus associados. Contribuir ativamente, seja por meio da participação em eventos, 
debates ou mesmo do simples ato de se manter associado, é garantir que essa entidade 
continue cumprindo seu papel primordial. Além disso, um corpo associativo numeroso 
e participativo dá legitimidade à entidade e fortalece sua capacidade de representação 
perante o poder público e outras instituições. 

Em Piracicaba, a Associação Paulista de Medicina ainda permanece com espaços de 
representação em Conselhos Municipais e outras instâncias, mas isso vem sendo feito 
mais às custas do capital político da sua Diretoria do que pela própria relevância da 
instituição. De forma geral, os médicos na nossa região, em comparação com outras no 
estado e mesmo no Brasil, têm uma situação estável e privilegiada. Mas nós, que temos 
mais de 20 anos de profissão na cidade, sabemos que nem sempre foi assim. 

Houve épocas em que plantões não eram remunerados e que a cooperativa de Saúde 
local estava dividindo prejuízos com seus cooperados. Houve época em que operadoras 
vieram à cidade e manobraram “dumping” no mercado de consultas. Foi a união dos 
médicos em torno das comissões de honorários médicos e de defesa profissional da APM, 
articulados com corpos clínicos e a doação de outros - que assumiram um arriscado papel 
na liderança da Unimed, por exemplo - que fizeram a atual situação de conforto presente.

Manter nossas associações ativas e bem estruturadas é garantir que, quando a tempestade 
vier, estaremos preparados para enfrentá-la com unidade e força. E isso só será possível se 
reconhecermos o valor dessas instituições e nos comprometermos com sua preservação 
e fortalecimento contínuos.
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Encerramos os primeiros meses de mais um ano 
repleto de trabalhos, ações e dedicação em prol 
dos médicos de Piracicaba e da região. Nesta 
primeira edição do ano, nossa revista apresenta 
o perfil dos vereadores eleitos para representar 
o município pelos próximos quatro anos – 
sendo dois deles médicos.

Não deixe de conferir a entrevista com Rosana 
Busheri, gerente da Faculdade de Medicina da 
Universidade Anhembi Morumbi de Piracicaba 
– instituição que formará a sua primeira turma, 
composta por 70 alunos, em junho deste 
ano – dando detalhes sobre a importância da 
instituição para a região e os panoramas para o 
futuro. 

A Unimed Piracicaba está comemorando 54 
anos de fundação, e não poderíamos deixar 
este marcante feito passar despercebido. Por 
isso, trazemos texto relembrando a trajetória da 
cooperativa, sua dedicação aos pacientes e os 
principais investimentos e projetos realizados 
durante quase cinco décadas e meia. 

Leia também a nossa Coluna de Cinema. 
A resenha desta edição fala sobre o filme 
“Babygirl”. O longa, que estreou nos cinemas 
dos Estados Unidos em dezembro de 2024, é 
estrelado por Nicole Kidman, interpretando 
uma importante CEO que, ao se envolver com 
um de seus estagiários, pode colocar em risco 
a carreira e a relação com a família. Imperdível. 

Boa leitura!

Faculdade de Medicina de Piracicaba forma 
primeiras turmas

Comprometimento

Conheça os vereadores de Piracicaba para a 
gestão 2025-2028

Unimed Piracicaba celebra 54 anos de excelência 
e inovação

Babygirl: quem sabe eu ainda sou uma garotinha?

Mais de 380 pessoas são atendidas em quatro 
mutirões da Saúde
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De acordo com o Censo Demográfico 2022, publicado 
pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), 
Piracicaba tem hoje mais de 400 mil habitantes, aumento 
de 16,12% em relação ao levantamento realizado 
em 2010. A cidade é reconhecida como um centro 
tecnológico e educacional e, em 2018, comemorou 
a chegada da primeira Faculdade de Medicina, 
administrada pela Anhembi Morumbi. A primeira turma, 
composta por 70 alunos, se forma em junho deste ano. 

Em entrevista à Revista da APM Piracicaba, a gerente da 
Universidade Anhembi Morumbi em Piracicaba, Rosana 
Busheri, compartilhou detalhes sobre este marco 
histórico da faculdade de Medicina – desde a escolha 
pela localização, inauguração, estrutura do curso, centro-
escola e as perspectivas para o futuro. 

O curso de Medicina da Anhembi Morumbi em 
Piracicaba foi inaugurado em 2018. Quais foram os 
principais desafios e conquistas ao longo destes anos?

Desde sua inauguração, o curso de Medicina da Anhembi 
Morumbi em Piracicaba enfrentou desafios comuns, 
como a estruturação do corpo docente, a adaptação às 
diretrizes curriculares nacionais e o desenvolvimento de 
parcerias estratégicas para a prática clínica dos alunos. 
Além disso, a pandemia de Covid-19 trouxe desafios 
adicionais. No entanto, superamos essas barreiras com 
êxito e conquistamos marcos importantes, como a 
consolidação de um corpo docente altamente qualificado, 
a modernização da infraestrutura e o reconhecimento da 
excelência acadêmica dos nossos alunos em avaliações 
institucionais e de mercado.

Faculdade de Medicina de Piracicaba 
forma primeiras turmas
Desde sua inauguração em 2018, o campus da Anhembi Morumbi na cidade tem 
contribuído para o fortalecimento da região como polo educacional

Alessandra Sales

Fotos: Divulgação
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Como é a estrutura do curso em termos de laboratórios, 
metodologias de ensino e recursos tecnológicos 
disponíveis para os alunos?

Nosso curso conta com uma infraestrutura de ponta, 
incluindo laboratórios de anatomia com peças anatômicas 
e simuladores de realidade virtual, além de laboratórios 
de habilidades médicas equipados com tecnologia 
de simulação avançada. Adotamos metodologias 
inovadoras, que incentivam a autonomia dos estudantes 
no processo de aprendizagem, e a utilização de 
ferramentas digitais que simulam cenários clínicos reais. 
Os alunos têm acesso a uma biblioteca física e virtual com 
vasto acervo acadêmico e a plataformas tecnológicas que 
auxiliam na tomada de decisão clínica, preparando-os 
para os desafios da prática médica contemporânea.

A USF Javari agora funciona como centro-escola. 
Como essa estrutura contribuirá para a experiência 
prática dos estudantes?

A transformação da Unidade de Saúde da Família (USF) 
Javari em um centro-escola é um grande avanço para o 
curso, pois proporciona aos alunos um ambiente real de 
atendimento à comunidade desde os primeiros anos da 
graduação. Isso permite o contato direto com pacientes, 
aprimorando habilidades clínicas, empatia e a tomada 
de decisão baseada em evidências. Além disso, o centro-
escola fortalece a atuação interdisciplinar, permitindo que 
os estudantes trabalhem em conjunto com profissionais 
de diversas áreas da Saúde, promovendo um aprendizado 
mais completo e alinhado às necessidades do SUS e da 
Atenção Primária.

Quais são as perspectivas e projetos futuros para 
o curso de Medicina da Anhembi Morumbi em 
Piracicaba?

Nosso principal objetivo é continuar aprimorando 
a qualidade do ensino e expandir as oportunidades 
práticas dos alunos. Entre os projetos futuros, 
destacamos a ampliação das parcerias com hospitais 
e unidades de Saúde, o desenvolvimento de novos 
programas de extensão e pesquisa e a implementação 
de tecnologias emergentes no ensino, como inteligência 
artificial aplicada à Medicina. Além disso, buscamos 
fortalecer a internacionalização do curso, oferecendo 

mais oportunidades de intercâmbio e colaboração com 
instituições de renome mundial.

O que motivou a escolha de Piracicaba como sede do 
curso de Medicina da Anhembi Morumbi?

Piracicaba é uma cidade estratégica para a formação 
de médicos, pois possui uma estrutura de Saúde 
consolidada, demanda crescente por profissionais 
qualificados e um ecossistema educacional propício à 
inovação. A região conta com hospitais e unidades de 
Saúde que possibilitam aos alunos uma vivência prática 
diversificada, abrangendo desde a atenção primária 
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até hospitais de alta complexidade. O compromisso da 
Anhembi Morumbi em formar profissionais preparados 
para atuar em diferentes contextos de Saúde foi um fator 
determinante na escolha da cidade.

Como se dá a relação entre a Universidade Anhembi 
Morumbi e a Associação Paulista de Medicina – 
Piracicaba?

A parceria com a Associação Paulista de Medicina – 

Piracicaba é fundamental para a integração dos 
nossos alunos e docentes com a comunidade médica 
local. Essa relação possibilita a realização de eventos 
científicos, palestras e projetos de extensão que 
complementam a formação acadêmica e promovem 
a atualização constante dos futuros médicos. Esta 
parceria fortalece as oportunidades de networking e 
facilita a inserção dos alunos no mercado de trabalho, 
garantindo que estejam alinhados com as demandas e 
desafios da profissão.
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Em 2024, as eleições municipais de Piracicaba elegeram 23 vereadores. Alguns deles já ocupavam o cargo e outros, pela 
primeira vez, estarão à frente das decisões por melhorias na cidade. Dentre os eleitos, há três mulheres e dois médicos. 
Veja a seguir quem são os representantes para a gestão 2025-2028.

Alessandra Bellucci (Avante) 

Graduada em Letras pela Unimep (Universidade Metodista de Piracicaba), já atuou como 
representante comercial, vendedora, gerente de restaurante e empresária. Há 30 anos, é 
uma grande defensora da causa animal. Foi reeleita para o segundo mandato.

André Bandeira (PSDB) 

Tem formação em Administração de Empresas e MBA em Marketing – ambos pela Unimep. 
Atualmente, Bandeira é empresário, estando na política desde 2005. Em 2024, foi reeleito 
para o seu sexto mandato.

Ary Pedroso Jr. (PL)

Médico, já atuou no SUS (Sistema Único de Saúde), na Santa Casa de Misericórdia de 
Piracicaba e no Hospital Unimed. Sua história na política se iniciou em 1996, ano em que 
venceu as eleições municipais para vereador. Em 2025, o parlamentar assume o seu oitavo 
mandato na Câmara.

Conheça os vereadores de Piracicaba 
para a gestão 2025-2028

Trazemos um mini perfil dos representantes da população na Câmara Municipal

Julia Rohrer

Fotos: Divulgação Câmara Municipal de Piracicaba
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Cassio Luiz Barbosa (PL) 

É o responsável pela criação do projeto “Fala Pira”, voltado para a população carente. 
Durante a sua legislatura nos anos de 2021 a 2024, presidiu a Comissão Permanente de 
Saúde e Promoção Social da Câmara. Está indo para o segundo mandato.

Fábio Silva (Republicanos) 

Tem participação na vida pública do município desde 1990. É formado em Direito e já 
exerceu o cargo de chefe de gabinete da Presidência da Câmara Municipal de Piracicaba. 
Este é o seu primeiro mandato como vereador.

Gesiel Alves Maria - Gesiel de Madureira (MDB)

Empresário e atuante na Igreja Assembleia de Deus de Madureira, Gesiel é natural de 
Piracicaba. Inicia o seu primeiro mandato como vereador na Câmara Municipal.

Josef Borges (PP)

Atualmente, está cursando Fisioterapia na Faculdade Anhanguera. Borges é empresário e 
sua carreira foi construída baseada no atletismo, participando de competições de duatlo e 
triatlo. Foi reeleito para o segundo mandato.

Felipe Jorge Dario - Felipe Gema (Solidariedade)

É tecnólogo pela Fatec de Piracicaba. Foi eleito para o primeiro mandato na Câmara 
Municipal.

Gustavo Pompeo (Avante)

Cursou até o sétimo semestre de Engenharia Civil pela Faculdade Anhanguera. Já foi 
eletricista e motofretista – sua atuação política envolve a regulamentação desta atividade 
no município, possibilitando mais direitos para a categoria. Foi reeleito para o segundo 
mandato.

Laércio Trevisan Jr. (PL)

Possui graduação em Direito, pós-graduação em Administração de Empresas, além de 
ser técnico em Segurança e Higiene do Trabalho. Chegou ao seu quinto mandato como 
vereador.

Edson Bertaia (MDB) 

Eleito para o seu primeiro mandato na Câmara Municipal, Edson Bertaia nasceu em 
Piracicaba e atualmente, é pastor, além de possuir formação em Teologia e História.
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Valdir Vieira Marques – Paraná (PSD) 

Trabalhador rural com o ensino médio completo, Paraná está indo para o terceiro mandato 
na Câmara Municipal de Piracicaba.

Rai de Almeida (PT) 

Advogada de formação, já foi empregada doméstica, secretária administrativa, vendedora 
e auxiliar de laboratório. Exerceu dois mandatos como vereadora, entre 1989 e 1992 e 1993 
e 1996. Em 2020, retornou ao cargo de vereadora.

Pedro Motoitiro Kawai (PSDB)

Foi reeleito para o quarto mandado em 2024. Presidiu a Comissão Permanente de 
Educação, Esportes, Cultura, Ciência e Tecnologia. Kawai é comerciante e possui graduação 
em Administração de Empresas pelo Centro Universitário Uniseb.

Paulo Henrique Paranhos Ribeiro (Republicanos)

Pastor evangélico com formação em Direito, Jornalismo e Marketing. Foi responsável por 
implementar o Fórum Permanente de Combate à Pedofilia e às Drogas. Este é o sexto 
mandado do vereador.

Renan Paes (PL)

Policial militar com pós-graduação em Criminologia pela Facuminas, também é tecnólogo 
em Gestão de Segurança Privada. Em 2024, Paes foi eleito para o seu primeiro mandato na 
Câmara.

Rafael Boer (PRTB)

Formado em Administração de Empresas pela Faculdade Anhanguera, Rafael Boer foi eleito 
para o seu primeiro mandato. Durante o biênio 2025-2026, fará parte da Mesa Diretora da 
Câmara, ocupando o cargo de vice-presidente.

Marco Bicheiro (PSDB)

Formado em Medicina pela Faculdade de Ciências Médicas da Fundação Oswaldo Aranha, 
de Volta Redonda, no Rio de Janeiro. É especialista em Clínica Médica e foi médico do 
Exército Brasileiro. Atuou no Hospital do Servidor Público Estadual (Iamspe) e está presente 
na rede pública de Saúde há mais de 30 anos. Este é o seu primeiro mandato como vereador.

Odair Melo (União Brasil)

Nascido em Piracicaba, é servidor público do município. Na cidade, já atuou na Defesa Civil 
e durante as eleições de 2024, Melo foi eleito para o seu primeiro mandato como vereador.
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Consulte-nos e saiba mais!
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sob medida para você, com a certificação de 
qualidade ISO 9001/2015, garantindo um 
tratamento eficaz com economia.

Qualidade
ISO 9001

traga sua receita ou ligue:

0800 7703132

Thiago Ribeiro (PRD) 

Já atuou como presidente da Associação de Moradores do Sol Nascente e foi assessor de 
gabinete do ex-prefeito Gabriel Ferrato. Em 2024, foi reeleito para o segundo mandato 
como vereador de Piracicaba, e também irá exercer o cargo de Primeiro Secretário da 
Câmara no biênio 2025-2026.

Rerlison Rezende - Relinho (PSDB)

Pastor evangélico, em 2016 foi eleito como vereador municipal de Piracicaba pela primeira 
vez. Em 2024, Relinho foi reeleito para o terceiro mandato e durante o biênio 2025-2026, 
atuará como presidente da Câmara Municipal de Piracicaba.

Wagner de Oliveira (PSD)

Empresário, foi reeleito para o terceiro mandato. Já foi presidente da Câmara Municipal 
de Piracicaba, ocupou o cargo de segundo secretário da Mesa Diretora e foi relator da 
Comissão Permanente de Saúde e Promoção Social.

Silvia Morales - Mandato Coletivo (PV)

Mandato Coletivo “A Cidade é Sua” é representado por Silvia Morales e também integrado 
por Jhoão Scarpa e Pablo Carajol, reeleitos para o segundo mandato.

ESPECIAL
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Unimed 
Piracicaba 
celebra 54 anos 
de excelência e 
inovação

No último mês de dezembro, a cooperativa comemorou 
mais um marco na promoção de Saúde e bem-estar da 
população de Piracicaba e região

Com uma trajetória marcada pela excelência no 
atendimento médico, a Unimed Piracicaba se destaca pela 
constante busca por inovação, certificações de qualidade, 
além de investimentos em tecnologia, infraestrutura e 
capacitação das equipes.

“Em 2025, grandes projetos marcam a agenda da nossa 
instituição: reforma e ampliação do Hospital Unimed; 
construção do Pronto Atendimento da Criança (PAC); 
finalização do Centro de Prevenção, Reabilitação e 
Terapias, com serviços de Psicologia, Fisioterapia, 
Nutrição, Educação física (academia e hidroginástica) 
e atividades com ênfase em pacientes diagnosticados 
com Transtorno do Espectro Autista (TEA); implantação 
do Centro de Diagnóstico por Imagem, com exames de 
tomografia, ressonância, raio-x, ultrassom, mamografia 
e endoscopia, em um prédio exclusivo, e melhorias 
estruturais em postos de atendimento da região”, 
anunciou o presidente da cooperativa, Carlos Joussef.

Nos últimos 12 anos, a instituição se destacou por 

implementar avanços significativos em assistência e 
inovação. Atualmente, a Unimed Piracicaba conta com 
592 médicos cooperados, 1.700 colaboradores e centenas 
de terceirizados, responsáveis por atender mais de 200 
mil beneficiários. 

O Hospital Unimed, desde sua inauguração em 2011, já 
realizou 2,5 milhões de atendimentos assistenciais entre 
consultas em prontos atendimentos e ambulatórios, 1,6 
milhão de exames de imagem, 292 mil cirurgias, 218 mil 
internações e 23 mil nascimentos, além de transplantes 

*Com informações e fotos da Unimed Piracicaba
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renais e captação de órgãos. Os números refletem o 
compromisso contínuo da instituição com a Saúde e o 
bem-estar da comunidade.

Ao longo de mais de cinco décadas, a operadora de 
plano de saúde líder na cidade se consolidou como 
referência na assistência médica e na valorização de seus 
profissionais, oferecendo plano de carreira e benefícios 
para os colaboradores. Os investimentos contínuos 
em tecnologia, como recepção digital, telerradiologia, 
telemonitoramento, telereabilitação, telemedicina, 
telepsicologia, aplicativo e assistente virtual, destacam a 
instituição como pioneira em soluções eficientes.

“No mundo acelerado de hoje, a inovação é essencial para 
oferecer um serviço de excelência. É com esta máxima que 
implantamos totens de autoatendimento nos prontos 

atendimentos do Hospital Unimed. A ferramenta já está 
transformando a experiência do paciente e redefinindo o 
conceito de eficiência na admissão daqueles que buscam 
por atendimento de urgência e emergência no nosso 
complexo hospitalar”, disse Joussef.

O dirigente revela também a implantação do Registro 
Eletrônico de Saúde (RES), um repositório de dados 
que compila diretrizes personalizadas de conduta em 
consultórios de médicos cooperados e atendimentos 
no Hospital Unimed Piracicaba. Desenvolvida de 
maneira inteligente e integrada, a ferramenta facilita 
o acompanhamento da qualidade de vida individual. 
“A nova tecnologia armazena e processa dados com 
agilidade e facilita a gestão, otimizando processos e 
aumentando a interoperabilidade dos sistemas. Aqui, a 
inovação não para”, completou.

Outra novidade divulgada recentemente é a Cirurgia 
Robótica no Hospital Unimed Piracicaba, desenvolvida 
para possibilitar maior flexibilidade nos procedimentos, 
facilidade de uso e integração completa da mais avançada 
tecnologia. “Com um sistema cirúrgico tão versátil, é 
possível obter um novo padrão na cirurgia minimamente 
invasiva”.

Hoje, a Unimed Piracicaba é um dos 50 maiores planos 
de saúde do País e acumula importantes certificações 
que atestam sua qualidade, como acreditação hospitalar 
(ONA 3) e ISO 9001. Esses reconhecimentos atestam a 
busca constante por excelência, humanização e eficiência 
nos serviços prestados.

“Completamos 54 anos com muito orgulho das conquistas 
alcançadas e dos projetos transformadores que estamos 
realizando. Nossos investimentos em infraestrutura, 
tecnologia e capacitação refletem o compromisso de 
continuar oferecendo o melhor para nossos beneficiários”, 
finalizou o presidente.
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Quem sabe eu ainda sou uma garotinha?

Nem todo o poder do mundo pode te satisfazer quando 
tudo o que você realmente deseja é perder o controle…

Ambientado em Nova York nos tempos atuais, Babygirl 
conta a história de Romy, uma mulher poderosa, 
rica, inteligente, vaidosa, mãe, esposa e profissional 
irrepreensível, proprietária e CEO de uma empresa de 
entregas robóticas por ela mesma criada. Com todo o 
controle de sua vida, o que poderia desejar? Mas será 
mesmo? 

Já ao final da primeira cena, vemos que, na verdade, 
pode não ser bem assim; que nem tudo na vida dessa 
mulher pode estar tão perfeito e em harmonia com 
seus sentimentos, da maneira como ela talvez finja 
estar.

A segunda cena traz o encontro com aquele que estaria 
prestes a mudar toda essa sua trajetória, tornando-a 
muito mais atraente, sedutora e tão empolgante que ela 
é incapaz de deixar de arriscar todo esse aparente sucesso 
que construiu para si.

Romy se encanta pelo charme irreverente de seu novo 
estagiário Samuel, absolutamente sedutor e muito mais 
jovem do que ela, e se entrega a um affair avassalador, tão 
perigoso quanto inevitável.

Em meio a esse caso turbulento, temos o marido e as 
duas filhas, além de toda a questão profissional da trama, 
como as situações envolvendo tanto a diferença de 
idade quanto o poder hierárquico de uma CEO sobre um 
estagiário.
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Quem sabe eu ainda sou uma garotinha?

Embora Nicole Kidman tenha perdido o Globo de Ouro 
merecidamente para Fernanda Torres por este papel, 
ela levou o prêmio em Veneza e ouso dizer que a mim, 
essa pode ter sido a melhor performance de sua carreira; 
totalmente exposta e visceral. Para Samuel, tivemos a 
ótima escolha de Harris Dickinson, cuja química com 
Nicole realmente eleva a temperatura desse thriller 
sexual, à moda de Nove e Meia Semanas de Amor da 
década de 1980 ou de Instinto Selvagem da década de 
1990.

Já o papel do marido traído, enganado e humilhado, 
interpretando um diretor teatral bem sucedido, fica a 
cargo do talentoso e sempre belo Antonio Banderas. E 
como a assistente pessoal da CEO, temos Sophie Wilde, 
fazendo uma contraposição eficiente dos bastidores das 
relações de trabalho que perfazem ou parecem perfazer 
a amizade.

A direção, assim como o roteiro, são assinados pela 
competentíssima holandesa Halina Rejin, que, com 
muita habilidade, consegue transpor toda a história, sem 
julgamentos; deixando essa parte para que cada um dos 
seus espectadores teça o seu próprio, demonstrando 
desta forma um grande respeito à sua audiência.

E a cereja do bolo deste filme fica por conta de duas 
cenas de uma beleza ímpar, cuja trilha sonora está lá para 
rechear o visual, num casamento poucas vezes visto de 
forma tão harmônica no cinema nos últimos tempos. 
A cena embalada por uma música falando de um amor 

apaixonado: Never Tear Us Part, de INXS, centrada no rosto 
de Romy enquanto Samuel a conquista inexoravelmente; 
e a cena lindíssima em que Samuel dança para Romy 
ao som de Father Figure, de George Michael, cuja letra 
entrega tudo. 

Afora a ótima trilha sonora, talvez o mais interessante 
desse filme seja, entretanto, a diversidade de opiniões 
com que cada espectador chegará ao seu final. Graças 
à extrema competência da direção e do roteiro, a trama 
respeita a bagagem pessoal com que cada um de nós 
se entrega ao filme. E no decorrer de sua exibição, ele 
nos apresenta a história, sem em nenhum momento 
emitir julgamentos, quer sejam estes favoráveis ou 
desfavoráveis, a qualquer dos personagens envolvidos. 

Recomendo muito, um filme honesto, belo e pungente, 
para ser apreciado e para ficar na memória, no qual quem 
está certo ou está errado fica a cargo de cada espectador, 
com um respeito pleno tanto pelos personagens quanto 
pela audiência que eu, particularmente, acho o máximo 
em um cineasta! 

Assisti nas salas de cinema de Piracicaba, mas creio deva 
estar em breve no streaming. Não percam, fica a dica!

Mariangela Di Donato Catandi
CRM-SP: 57.257 | RQE-SP: 13.913 e 116.967
Otorrinolaringologista, Médica de Família e Comunidade,Professora 
da Faculdade de Medicina da Anhembi Morumbi/Campus Piracicaba 
e Cinéfila
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A Prefeitura de Piracicaba, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, realizou no fim de fevereiro 
quatro mutirões para zerar as filas de espera em diversas especialidades. 387 pacientes foram atendidos, 
sendo realizados exames e consultas nas áreas de cirurgia vascular, oftalmologia, gastroenterologia, 
proctologia, ortopedista, urologista e fonoaudiologia na Policlínica de Santa Teresinha, Hospital de 
Olhos, Clínica de Olhos, Centro de Especialidades Médicas (CEM), o Postão e o ambulatório de úlceras 
e feridas.

A secretaria-executiva de Saúde, Daniela Andrade, reforçou que o objetivo é, ainda este ano, zerar 
a fila de espera por especialidades em Piracicaba. “Nós estamos atendendo em todas as áreas, hoje 
são mais de 36 mil pessoas esperando por atendimento em alguma das diversas especialidades no 
município. Vamos zerar isso, ainda este ano, se tudo correr bem”, concluiu.

No dia 26 de fevereiro, a Prefeitura de Piracicaba, por meio da Secretaria de Saúde e 
Coreme (Comissão de Residência Médica), realizou a formatura e diplomação de 14 novos 
médicos da nona turma do Programa de Residência Médica.

Conforme explica o coordenador da Coreme, Ciro Eduardo Falconi, a formatura contempla 
profissionais nas áreas de cardiologia, cirurgia geral, clínica médica, medicina da família 
e comunidade, ortopedia e traumatologia, pediatria e urologia, que atuaram como 
residentes no Hospital dos Fornecedores de Cana, Santa Casa e Unidades de Saúde da 
Rede Pública.

“O programa está completando 10 anos de uma experiência de sucesso para o município, 
nos quais se formaram 119 especialistas. Muitos destes médicos foram absorvidos na rede 
municipal de Saúde de Piracicaba e, com certeza, isso assegurou um atendimento mais 
qualificado à nossa população”, explicou.

*Com informações e fotos da Prefeitura de Piracicaba

Mais de 380 pessoas 
são atendidas em quatro 
mutirões da Saúde

Prefeitura forma mais 14 médicos residentes
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AniversárioFeliz
Raimundo Sant'ana
Jorge Luiz Martins
Maria Candida A. S. Chicanelli
Ana Maria De Santis
Vilma Francisca W. Fernandez
Lis Zilli Bertolini
Mauricio Chiareli
Moracy S. De Arruda Jr.
Julia Carolina Rodrigues Miranda
Ricardo Manzoni
Mauricio Saadi Leonardi
Vinicius Da Costa Moyses
Renato Heron Zanella
José Annicchino
José Carlos Marques
Jamil De Carvalho Muçouçah
Nathalia Reis Prado
Julia Toniolo
Dorivaldo Custodio Barbosa
Marcelo Tadeu Tristao

Adalberto José F. Zanello
Ivan José Marmo De Almeida
Ester Dos Reis Faria Rangel
Paulo Roberto Silva Costa
Carlos Alberto Cury
Valmor Portella
Ivo De Paula Toledo Junior
Yara Rizzo De Andrade
Nathalia Santos Ferreira
Maria De Olinda Martins
Vera Lucia Leite Bonfitto
Veronica Loria Rodrigues Emilio
Arayr Olair Ferrari
Sara Pastro Tonaco Dos Santos
Tomas Trevisan
João Victor Sola Barreto Marcelino
José Edson Pereira Leite

01/03
05/03

06/03 
08/03
10/03

11/03

12/03

17/03
19/03

23/03

24/03
28/03
30/03

02/04
03/04
07/04

09/04
10/04
11/04
12/04
13/04
17/04
19/04
21/04
22/04
25/04

27/04
29/04
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